

Protokollnotiz

Feststeht, dass die Einstellung der staatlichen Förderung von Ersatzneubauten sowie Sanierungs- und Modernisierungsinvestitionen von Altenpflegeeinrichtungen erhebliche negative Auswirkungen auf die Lebenssituation älterer pflegebedürftiger Menschen und längerfristig auf die Kostenbelastung der Kommunen haben. Fördert der Staat nicht mehr bei den Investitionskosten, müssen diese Mittel fremdfinanziert werden, so dass es zu höheren Ansätzen bei den Pflegesätzen führen wird.

Da zudem die Zahl älterer pflegebedürftiger Menschen in der Zukunft deutlich steigen wird, droht eine Unterversorgung mit sanierten und modernisierten Altenpflegeeinrichtungen.